

Welche klimafreundlichen Angebote findet man auf der CMT?

- Viele Tourismus-Regionen in Europa haben eigene Stände
- Abenteuerreisen wie Alpenüberquerungen oder Wildwasser-Fahrten in Europa



- zahlreiche Wander- und Radvereine sind präsent
- mit Bahnreise-Veranstaltern kann man großartige Landschaften kennenlernen oder bequem über Nacht zum Ziel reisen
- Stadtreisen in Europa bieten die Möglichkeit, den Horizont zu erweitern
- Und nicht zuletzt: ein Urlaub auf dem Bauernhof kann wunderschön für die ganze Familie sein!

Klima- und Umweltbündnis Stuttgart n.e.V. (KUS)
c/o Alexander Schauenburg
Abelsbergstraße 50
70188 Stuttgart



WARUM ES SPASS MACHT, KLIMAFREUNDLICH ZU REISEN

ANGEBOTE AUF DER CMT

Vier gute Gründe, um klimafreundlich zu verreisen

1. Klimafreundlich zu verreisen macht Spaß!

In Deutschland und Europa existiert auf kleinem Raum eine erstaunliche Vielfalt an Landschaften und Klimazonen. So erreicht man auch mit Bahn und Bus eine Vielfalt an spannenden Urlaubszielen.

2. Ein Zeichen setzen:

Obwohl vielen die Dramatik der Klimakrise bewusst ist, war das Flugzeug auch 2023 noch das häufigste Verkehrsmittel der Deutschen bei Urlaubsreisen.



Nur wenige Menschen nutzen bislang klimafreundlichere Verkehrsmittel wie Bus (5 Prozent) oder Bahn (4,7 Prozent). Du könntest einer dieser Menschen sein und damit auch andere inspirieren!

3. Die Auswahl klimafreundlicher Reisen wird von Jahr zu Jahr größer.



Viele Urlaubsanbieter haben den Bedarf an klimafreundlichen Reisen erkannt und ihre Angebote ausgebaut. Auch auf der CMT findet eine Vielzahl an Fahrrad- und Wanderreisen und andere klimafreundliche Angebote!

4. Flugscham adé!

Eigentlich wissen es ja die meisten Menschen: Fliegen ist die klimaschädlichste Art, sich fortzubewegen. Bereits der Hin- und Rückflug nach Mallorca erzeugt so viel Kohlenstoffdioxid wie eine 4.200 km lange Fahrt mit einem Mittelklasse-Auto.

Wer klimafreundlich reist, muss solche Fakten nicht verdrängen – und kann seinen Urlaub genießen!